

República Dominicana y Cuba profundizarán nexos económicos



Santo Domingo, 12 abr (RHC) Ileana Núñez Mordoche, Viceministra de Comercio Exterior y de Inversión Extranjera, de Cuba, y el Canciller de República Dominicana, Miguel Vargas Maldonado firmaron en Santo Domingo, el Marco General para la Negociación de un Acuerdo de Alcance Parcial, en aras de profundizar las relaciones económicas, comerciales y de cooperación entre ambas naciones caribeñas.

El instrumento fue suscrito en una ceremonia en la cual Vargas dijo que es una iniciativa sin precedentes en la relación bilateral, pues pavimentará la vía para que dos naciones unidas por fuertes lazos históricos y culturales, construyan una relación aún más fuerte, en beneficio de sus pueblos, precisa el sitio oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores (Cubaminrex).

Por su parte, Núñez Mordoche explicó que en el esfuerzo de Cuba por actualizar su modelo económico, uno de los elementos que ha puesto en práctica es la diversificación de los mercados de sus exportaciones, tanto de bienes como de servicios, así como de sus productos.

"Nosotros, en este proceso hemos identificado que con República Dominicana existen complementariedades y podemos favorecernos ambos empresariados y al final eso será en beneficio de ambos pueblos", aseveró la funcionaria.

Comentó que mediante un instrumento jurídico se analizarán distintas disciplinas del comercio exterior, las que incluye determinadas preferencias arancelarias que se establezcan a partir del intercambio de listas de productos que ambos países comercializan.

Aseguró que "hoy República Dominicana tiene un intercambio comercial con Cuba de aproximadamente 80 millones de dólares y nosotros esperamos alcanzar niveles superiores".

"Parte de una lista de productos que ellos podrían ofrecer al mercado cubano y los que nosotros podríamos suministrar al dominicano y se trabajaría con negociaciones técnicas para buscar acceso al mercado, facilitación del comercio y regulaciones fitosanitarias", indicó.

Pero aclaró que nunca sería un tratado de libre comercio y nunca sería lesivo para ninguno de los dos países. Es algo que beneficia a los empresarios y pueblos de ambos países.

Durante su estancia en República Dominicana, la Viceministra cubana sostuvo intercambio con asociaciones económica como AIRD, ADOEXPORT, Caribeam Export, CONEP, el Ministro de Industria y Comercio, Temístocles Montás, el Centro de Exportación e Inversión de RD (CEI-RD) y con los bancos El Popular, Bandex y El Progreso.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126886-republica-dominicana-y-cuba-profundizaran-nexos-economicos>



Radio Habana Cuba